

## **Planspiel Börse: Auszubildende der Stadtsparkasse auf Platz 1**

Bereits zu Jahresbeginn wurden in der 36. Spielrunde des Planspiel Börse die besten Schülerteams aus Mönchengladbach mit Geldpreisen Euro bedacht. Traditionell sind unter den mehr als 100.000 Börsenspielteilnehmern nicht nur Schülerinnen und Schüler dabei, sondern auch zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtsparkasse Mönchengladbach spielen in einer gesonderten Wertung mit. Besonders erfolgreich schlossen die elfwöchige Spielzeit des Planspiel Börse vier Sparkassen-Auszubildende ab. Die angehenden Bankkaufleute stellten ihr Börsenwissen eindrucksvoll unter Beweis und erzielten den ersten Platz in der Nachhaltigkeitswertung des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes. Die Nachhaltigkeit des Erfolgs kommt auch darin zum Ausdruck, dass das gleiche Team im Vorjahr bereits Platz eins unter den Auszubildenden der Rheinischen Sparkassen erzielte.

In Anbetracht der Erfolge der Sparkassen-Azubis legten sich auch die Börsen-Profis der Stadtsparkasse aus der Abteilung Private Banking mächtig ins Zeug. Die erfahrenen Anlageberater der Stadtsparkasse belegten auf Bundesebene Platz 1 in der Nachhaltigkeitswertung aller 1.229 Arbeiterteams.

Angesichts turbulenter Zeiten an den internationalen Wertpapierbörsen, bedingt durch politische Ereignisse wie die Brexit-Verhandlungen und Handelskonflikte zwischen den USA, China und Europa, sind die Börsenspielerfolge nicht selbstverständlich. Sie stellen jedoch unter Beweis, dass auch in schwierigen Börsenzeiten Chancen auf Rendite an den Aktienmärkten bestehen.

